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Kurztitel  
 
Albinmüllerturm 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
derzeit wird im Stadtrat diskutiert, welcher Anbau den Albinmüllerturm künftig zieren soll und 
welche Verwendung diesem Anbau zukommen soll. 
 
Seit vielen Jahren beschäftigt sich die Landeshauptstadt Magdeburg mit dem Thema des 
„Städtebaulichen Rahmenplan Rotehorninsel“, es wurden Workshops durchgeführt, 
Wettbewerbe initiiert und viel Arbeit in die Frage gesteckt, wie Hyparschale, Stadthalle und 
das Umfeld saniert und gestaltet werden könnten. Der in unmittelbarer Nachbarschaft 
stehende Albinmüllerturm bekam während der vielen Jahre jedoch bedauerlicher Weise 
keinerlei Aufmerksamkeit. 
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Warum wurde der Albinmüllerturm nicht in das Konzept des „Städtebaulichen Rahmenplan 
Rotehorninsel“ integriert und welches Dezernat hat das zu verantworten? 
 
2. Hätte es während der Planungen zum „Städtebaulichen Rahmenplan Rotehorninsel“ 
Fördermöglichkeiten für den Albinmüllerturm gegeben? Gibt es derzeit Fördermitteltöpfe, aus 
denen Gelder fließen könnten?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Roland Zander       
Stadtrat                                                                             
Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz            
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